

楽壱樂拿(らくいち らくだ) 楽の会リーラ家族会「いばしょ」 2025年8月号

’25年7月26日(土) あ、づ～～い

言いたくとも、声が出てしまいます。あづい。それでもなんとか慣れました。
気温30度まではもう平熱です。今年はまた一段、ギアが上がります。
あ、気づいてしまいました。去年がメチャ暑くて、今年もメチャ暑いという事は、
来年もメチャ暑いという事が。わ～わ～わ～。なんてこったい。…将来に希望が
見えませぬ。…うでいた。将来とか未来とか、見えた事無かったんだ。それで
も生きてる。テヘッ。エライ人が言っていました。“先の事など思い悩むな。今を
生きろ。今、目の前の事に集中しろ”と。よ～し！全力集中の呼吸だ。…
ムリ、ムリ、ムリ！空気が暑い。大気が立い。汗房が欲しい。外に出ます。何か
矛盾している様な気もしますが、家のエアコンは故障したままなので致しか無い。
お日様の下に出ます。日傘を指す男性は珍しくはなくなりましたが、今日初めて、
“日傘の相合い傘”を見ました。え、そんな事して暑くはないのですか？え、楽しい。
えーかー。国喫食宮に来ました。満席です。皆さん、家のエアコンが壊れていますの
でしょうね。ではでは、フランスの電車じゃ。エアコン効いてます。涼しい車内から流
れて行く車窓の景色。おーなんという贅沢。エアコンの風に当たりながら、民草の
暑さを見て涼風を感じます。えへん、えへん。あ、あの家、車が代わってる。高級
外車に乗り換えたのか。ムリしてません？電車にしましたか…ふ～ふ～。目を
閉じていううちに栗鴨に着きました。土曜日のお風ですが、さうがに今日は人、少ひ
めです。炎天下、日傘を指さず帽子も被らないお爺さまが歩いて来ました。お顔を
見ると、長～いまつ毛をぶ揃えていた。真っ白な。眉毛が長い方は胸々見分
けますが、まつ毛も長くなるのですね。

樂壱樂拿、先月につづいて栗鴨のカフェ葵で開かれました。隣の墓会所はほぼ
満席。家のエアコンが壊れた人がこんなにいるとは。13時半、樂壱の開場です。ここも
エアコンが効いて天國です。今回の参加者は、当車者が2人、親御さんが1人
とスタッフが1人です。今日の話題は『今、見たいモノ』参加者のひとりは、Eテレ
で放送している、フランスの絵本が原作のアニメ、『うっかりペネロペ』がお気に入り。
3歳の青いコアラの女の子と、家族やお友達とののはほめあげです。その方は、「自分は
こんな樂い…子供時代は無かった、と思つて立派くになつたり、擬人化された動物
と畜産扱いのまるの動物の格差にツッコミを入れたりして樂んでいるようです。

などと言つていううちに、もう17時。お開きの時刻となりました。
それでは皆さま、お身体に気をつけて。

次回：2025年9月28日(日) 13時30分～17時

場所：楽の会リーラ事務所

当事者等中心で、申し込み先着8名で当日受付も
しますが、申込者優先です。必要に応じてマスク着
用、手指消毒、連絡先確認（氏名又はニックネーム、
メールアドレスまたは電話番号）、にご協力願いいい